



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “Ante la serie de acciones con las que inició el presidente Trump, como parte de la oferta política que ofreció durante su campaña; me parece que el Gobierno de México ha reaccionado y ha hecho lo oportuno. La Presidenta de la República, a través del Canciller De La Fuente y de Rosa Icela, secretaria de Gobernación, implementó dos programas importantes.

“Uno en Relaciones Exteriores para fortalecer la red consular en todo EU y atender y apoyar en forma legal a nuestros connacionales que están sin documentos o que son inmigrantes en el país vecino. Y por otra parte, la política de México te abraza”.

<https://drive.google.com/file/d/1eaEXktZlYqbaqVyHBlpG-7y7sP13EVQL/view>